



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0029/2010	Datum:	07.04.2010
Verfasser:	06-FBG-Ratsfraktion	Az:	
Gremienweg:			
22.04.2010	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig
		<input type="checkbox"/>	mehrheitlich
		<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt
		<input type="checkbox"/>	Kenntnis
		<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen
		<input type="checkbox"/>	vertagt
		<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen
	öffentlich	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
Betreff:	Antrag der FBG: Haushalt 2011 Finanzmittel für weitere Poller in der Altstadt		

Der Stadtrat möge die Verwaltung auffordern, jetzt schon für den Haushalt 2011 Finanzmittel für weitere versenkbare Poller in der Altstadt einzustellen, damit das Nachtfahrverbot auch eingehalten werden kann. Sollten in diesem Haushalt noch Mittel frei werden, könnte schon mal der Altenhof mit einem Poller versehen werden.

Begründung: erfolgt mündlich